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O presidente da Assembleia Legislativa (AL), o 
médico-veterinário e deputado estadual, Gabriel 

Souza (MDB), esteve cumprindo agenda na região 
nesta terça-feira, 27, para dialogar com lideranças 
políticas e a comunidade. A entrevista completa 
com o deputado pode ser conferida no Facebook do 
jornal O Alto Uruguai.

PRESIDENTE DA AL CUMPRE  
AGENDA NA REGIÃO 

O prefeito de 
Frederico Wes-

tphalen, José Alberto 
Panosso (MDB), 
divulgou nas suas 
redes sociais, na 
sexta-feira, 23, que a 
cidade contará com 
o projeto Prefeito 
Mirim. As crianças 
terão a oportunidade 
de vivenciar a rotina 
de trabalho do prefei-
to, vice-prefeito e do 
centro administrativo.

Miguel Eugênio 
Paloschi Rosa, de 

empresários Mário Eugênio Schumann Rosa e Zu-
lamar Paloschi, foi o primeiro a participar do projeto. 
Na oportunidade, acompanhou o prefeito e o vice-
-prefeito, João Vendruscolo, na assinatura de um 
decreto, visitou obras da cidade e almoçou junto às 
lideranças do Executivo. 

PROJETO PREFEITO MIRIM É INICIADO 
EM FREDERICO WESTPHALEN 

Ascom Prefeitura de FW/Divulgação 

O vice-prefeito do município de Alpestre, Ru-
dimar Argenton, acompanhado do presidente 

da Câmara de Vereadores, Ledovino Antônio Pace, 
esteve em Porto Alegre nos últimos dias. A viagem 
teve como objetivo visitar órgãos estaduais para 
entregar solicitações de projetos ao município e 
articular conversas. 

Foi entregue ao secretário de Articulação e 
Apoio aos Municípios, Luiz Carlos Busato, o pro-
jeto para participar do programa Pavimenta. Em 
reunião no Palácio Piratini, junto com prefeitos e 
vice-prefeitos da região da Associação dos Muni-
cípios da Zona de Produção (Amzop) e Associação 
de Municípios do Alto Uruguai (Amau), foi debatido 
a possível privatização da Corsan e o novo marco 
do saneamento. 

Na sequência, foram recebidos pelo chefe de 
gabinete, Erli Teixeira, na Secretaria Estadual da 
Agricultura, para protocolar um pedido para doa-
ção de um veículo da ao município. 

LIDERANÇAS DE ALPESTRE CUMPREM  
AGENDA EM PORTO ALEGRE 

Ascom Prefeitura de Alpestre/Divulgação

Membros da mesa-diretora da Câmara de Verea-
dores de Frederico Westphalen receberam, nos 

últimos dias, um pedido do delegado do Conselho Re-
gional de Corretores de Imóveis (Creci) do município, 
Gildo Carvalho, e do subdelegado Fernando Tomazo-
ni, para que o órgão passe a participar do Conselho 
Municipal do Plano Diretor.  

O conselho é um órgão colegiado de natureza 
consultiva, propositiva e deliberativa, que tem como 

-
co no desenvolvimento da política municipal e no aten-
dimento às diretrizes do Plano Diretor do município. 
“Trabalhamos diariamente com o comércio de imó-
veis e sabemos a importância do Plano Diretor e dos 
debates relacionados à área dentro do conselho, por 

colaborar com o desenvolvimento da cidade”, destacou 
Carvalho. Ao apresentar alguns números da delegacia 
regional, Tomazoni salientou que em outros municípios 
o Creci já conta com uma cadeira no conselho.

A demanda foi levada pelos vereadores ao vi-
ce-prefeito, João Francisco Vendruscolo, durante 

e a inclusão de uma cadeira para os representantes 
dos corretores. 

CORRETORES BUSCAM VAGA NO  
CONSELHO DO PLANO DIRETOR DE FW 

Ascom Câmara de FW-Heloise Santi/Divulgação 

ELTON WEBER CUMPRE AGENDA  
EM TAQUARUÇU DO SUL

Prefeitura de Taquaruçu do Sul/Divulgação

O prefeito da cidade de Boa Vista das Missões, Rudil-
berto Soares (PDT), acompanhado do vice-prefeito, 

Paulo Dorival (PSB), o vereador Valdenor Nunes (PDT), 
e do assessor de imprensa, Jaison Toledo, estiveram 
cumprindo agenda na capital nos últimos dias. 

Em visita ao escritório do deputado federal Covatti 
Filho (PP), os representantes municipais receberam 
a notícia da destinação de R$ 100 mil para o apoio e 
manutenção à saúde (PAB), valor este já destinado para 
o município. Ainda, foi anunciado o valor de R$ 250 mil 
para pavimentação asfáltica que será pago nos próxi-
mos meses.

R$ 50 MIL PARA A SAÚDE
O deputado federal Nereu Crispim (PSL), ao receber a 

-
mação de um recurso de R$ 50 mil para a área da saúde 
do município. Na oportunidade, já deixou aberto ao mu-
nicípio o pedido de uma retroescavadeira hidráulica que 

PAA É TEMA DE ENCONTRO EM PORTO ALEGRE
Em encontro na Secretaria da Agricultura, Pecuária e 

Desenvolvimento Rural (Seapdr), foi discutido o Progra-
ma de Aquisição de Alimentos (PAA). Os gestores foram 
recebidos pelo diretor do Departamento da Agricultura 
Familiar e Agroindústria (Dafa), Flávio Smaniotto, e en-
caminhado à secretária estadual de Agricultura, Silvana 
Covatti, a solicitação de inclusão junto ao programa. 

No cumprimento da agenda, vários gabinetes 
de deputados foram visitados, como o deputado 
estadual Dirceu Franciscon (PTB), o deputado esta-
dual Eduardo Loureiro (PDT) e o deputado estadual 
Gerson Burmann (PDT).

BOA VISTA DAS MISSÕES RECEBERÁ  
R$ 400 MIL EM RECURSOS 

PONTO DE COLETA DE SANGUE EM FW  
É PAUTA EM AGENDA NA CAPITAL 

O prefeito José Alberto Panosso, acompanhado 
do vice-prefeito, João Francisco Vendruscolo, 

esteve cumprindo agenda na capital na última sema-
na. Reunidos com a diretora do Hemocentro do Rio 
Grande do Sul (Hemorgs), Katia Brodt, foi realizada a 
entrega de um ofício solicitando a flexibilização dos 
pré-requisitos mínimos para a implantação de um 
ponto de coleta de sangue em FW. “A entrega é para 
que tenhamos um ponto de coleta móvel ou uma 
sala que possa ser compartilhada durante os outros 
30 dias”, completa Vendruscolo. 

PINHAL INVESTE EM PROGRAMA  
DE INCENTIVO AOS MICROEMPREENDEDORES

O prefeito em exercício de Pinhal, Claudiomiro 
Antônio Pelisari, recebeu em seu gabinete, no 

último dia 21, representantes das cooperativas de 
crédito que atuam no município, para a assinatu-
ra de contrato para a liberação de recursos aos 
microempreendedores que passam por dificuldades 
devido à pandemia.

A iniciativa é amparada pela Lei Municipal 3.130, 
sancionada pelo prefeito Luiz Carlos Pinto Ribeiro. 
Após ser aprovada pela Câmara de Vereadores, ela 
permite que os microempresários do município 
contratem empréstimos junto às cooperativas de 
crédito, Sicredi e Cresol, pagando apenas o capital, 
com o município arcando com os juros. O limite do 
valor a ser contraído é de até R$ 10 mil. “Essa ini-
ciativa é importante, pois estamos em um momento 
que a economia passa por dificuldades devido os 
inúmeros efeitos negativos causados pela pande-
mia”, destaca Pelisari. 

O deputado estadual Elton Weber (PSB) junto de 
seus assessores, esteve cumprindo agenda no 

município de Taquaruçu do Sul, no último dia 20. 
O encontro teve como finalidade apresentar seu 
trabalho dentro da Assembleia Legislativa e ouvir 
demandas do Executivo. 

Estavam presentes o prefeito Luiz Blanco Alves 
(PT), o vice-prefeito Gilberto Carlos Chiele (PSB), o 
presidente da Câmara de Vereadores, Valmor Luís 
De Bona (PSB), e demais lideranças da comuni-
dade. Na oportunidade, foi solicitado apoio para a 
área da agricultura familiar. 


